

Stv. Funk teilt mit, dass er während des zweitägigen Winterdienstes im Februar bereits am ersten Tag festgestellt habe, dass das eingesetzte Fahrzeug des Baubetriebshofes auf dem Hackenberg einen Hydraulikschaden hatte und sich danach in Reparatur befand. Die dadurch entstandene Verschmutzung wurde, nachdem er diese gemeldet habe, durch den Baubetriebshof beseitigt. Allerdings habe das Fahrzeug am nächsten Tag wieder Hydrauliköl verloren. Trotz nochmaligem Telefonat mit dem Baubetriebshof sei allerdings diese Verschmutzung nicht beseitigt worden.

StAR Wager erklärt, dass er keinerlei Kenntnis von diesem Vorfall habe, sagt aber zu, diesem Hinweis nachzugehen und Stv. Funk später über das Ergebnis zu informieren.